

# Indicateurs sur l'inaccessibilité des régimes alimentaires sains

	Nombre de personnes incapables d'accéder à une alimentation saine en 2019		Nombre de personnes risquant de ne pouvoir accéder à une alimentation saine si leurs revenus étaient réduits d'un tiers	
	%	Nombre en millions	%	Nombre en millions
<b>MONDE</b>	<b>41,9</b>	<b>3000,5</b>	<b>13,4</b>	<b>956,4</b>
Asie centrale	16,9	5,8	18,1	6,2
Asie de l'Est et du Sud-est	23,9	530,0	18,0	398,0
Europe	1,7	12,0	3,1	22,0
Amérique latine et Caraïbes	19,3	113,0	14,5	85,0
Afrique du Nord et Asie de l'Ouest	45,0	178,0	15,1	60,0
Amérique du Nord	1,4	5,1	0,5	1,7
Océanie	1,8	0,5	0,9	0,2
Asie du Sud	71,3	1282,0	16,8	303,0
Afrique sub-saharienne	84,7	875,0	7,8	81,0

Source : Rapport FAO – The state of food and agriculture 2021

## Opinion répandue

*« La nourriture est beaucoup plus saine dans les régions du monde qui conservent une alimentation traditionnelle et ne subissent pas l'emprise des industries agroalimentaires. »*

## Notre analyse

*« Une alimentation saine est la condition d'une bonne nutrition. Diversifiée dans ses sources, elle ne se réduit pas à un apport calorique mais évite les déséquilibres et apporte les vitamines et les minéraux indispensables aux différents âges de la vie. Son adoption prévient différentes formes de malnutrition et réduit l'incidence d'un grand nombre de maladies non transmissibles (obésité, cardiopathies, accidents vasculaires cérébraux, cancer...).*

*Dans son rapport 2021 sur l'état de l'alimentation et de l'agriculture dans le monde, la FAO estime que près de 3 milliards de personnes – environ 40% de la population mondiale – ne peuvent accéder à une alimentation saine.*

*De plus, si une crise réduisait d'un tiers les revenus dans les 143 pays analysés, près d'un milliard de personnes supplémentaires pourraient les rejoindre. La plupart d'entre elles vivent dans des pays à revenu intermédiaire de la tranche inférieure et supérieure, représentant respectivement 16 pour cent et 17 pour cent de la population. Cette part est beaucoup plus faible dans les pays à faible revenu, où déjà 88% des habitants ne peuvent pas se permettre une alimentation saine. L'incidence d'une vulnérabilité similaire aux chocs n'est que de 1 % dans les pays à revenu élevé. »*